



AGENCE
BEC CAPRON
IMMOBILIER

14 Pièces

400 m²

Réf. 1273 VM

4 500 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes du centre-ville, Bec Capron Immobilier, expert en biens de prestige à Aix-en-Provence, vous présente cette superbe bastide du XVIII^e siècle, offrant une surface d'environ 400 m², avec une annexe indépendante ou maison d'amis d'environ 150 m², nichée au coeur d'un domaine sécurisé de prestige. Elle s'étend sur un magnifique parc de 23 794 m² agrémenté de jardins remarquables. La bastide se compose d'une entrée spacieuse, d'un élégant salon au décor mural XVIII^e, d'une salle à manger, d'une cuisine, d'une vaste salle vidéo entièrement voûtée, et de 7 chambres, dont une suite ...

A few minutes from the city center, the Bec Capron Immobilier agency, specialist in charming and luxury real estate in Aix-en-Provence, offers you, in a prestigious secure domain, this magnificent 18th century bastide a surface area of approximately 400 m² with independent annex or guest house of approximately 150 m², in the heart of a superb park of 23,794 m² with remarkable gardens. The country house includes a large through entrance, a beautiful living room with 18th century wall decor, a dining room, kitchen, very large fully vaulted video room, 7 bedrooms including a master suite with ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

